

## COVID-19

46 nouveaux cas positifs au Covid-19 (sur 4 254 tests de dépistage réalisés) ont été annoncés lundi soir par le Copil. Et malgré 51 guérisons supplémentaires, le nombre de cas actifs demeure au-dessus de la barre des 120 (125) concentrés dans l'Estuaire et l'Ogooué-Maritime.

Page 4

## **DRAME**

Un quadragénaire, Clément Bidou Be Zoguebe, a été retrouvé mort dans la cour de sa concession du quartier Nombakele, au Cap-Estérias, le week-end écoulé. Les circonstances de ce décès n'ont pas encore été clairement établies, suscitant l'incompréhension de la famille.

Page 8

## VA-T-ON RECONFINER?

AU cours d'un point de presse hier, le ministre d'Etat à l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, et son collègue de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, ont agité la menace d'un reconfinement de tout ou partie du pays en cas de rebond de l'épidémie de Covid-19. Manière aussi d'en appeler au ressaisissement devant le relâchement dans l'application des gestes barrières et des règles de prévention, en général.



## Pour moi quoi...

À force de trop tirer sur la corde, elle finit par rompre, a-t-on coutume de dire

On ne sait pas quelle mouche a encore piqué la Convention nationale des syndicats du secteur de l'éducation ou Conasysed pour qu'elle lance un mot d'ordre de grève qui, franchement, n'a pas sa raison d'être. Juste de retour des vacances des fêtes de fin d'année. En voilà une bien curieuse manière de nous souhaiter Bonané! Et pour quels motifs? Qu'on leur alloue une prime Covid-19 et d'autres revendications à la limite incompréhensibles. C'est vraiment tiré par les cheveux...

Le droit de grève en régime démocratique, est un droit acquis. Nul ne peut le contester. Ce n'est pas non plus le moment d'épiloguer sur le droit de grève dans ce pays. Seulement, le pays traverse une zone de turbulences économique et sociale avec cette pandémie de coronavirus. Les conséquences sont désastreuses pour nombre de nos compatriotes qui ont tout perdu. Notamment leur bout de manioc. C'est dire que cette initiative ne se justifie pas. Surtout de la part de ceux-là qui ont la chance d'avoir, tous les 25 du mois, un salaire. Peut-être, ils s'ennuient ou pensent que l'activisme qui leur a longtemps réussi leur manque. Quelle occasion manquée pour des syndicats luttant pour la dignité de l'individu de manifester leur solidarité aux autres travailleurs victimes collatérales de la pandémie. Est-ce le cas?

Aux syndicats d'expliquer le bien-fondé de leur initiative.

...MAKAYA

